

Galerie: Ball der Medizin

Die gelungene Premiere zum "Nachsehen".

Ganz im Stil der Wiener Klassik wurde der erste Ball der Medizin am 06.12. im Grazer Congress feierlich eröffnet. Die offizielle Begrüßung nahmen Jakob Mandl, Vorsitzender der ÖH Med Graz und Rektor Josef Smolle gemeinsam vor. Rektor Smolle dankte der ÖH Med Graz für die engagierte und perfekte Umsetzung des neuen Events im steirischen Gesundheitswesen.

Unter der Leitung der Tanzschulen Schweighofer und Nicoletti eröffneten Studierende der Med Uni Graz mit einer festlichen und schwungvollen Polonaise zu den Klängen von Carl Michael Ziehrer und Johann Strauß. Zahlreiche Gäste haben sich zur Premiere im Stefaniensaal versammelt.

Ehrengäste: Rektorat der Med Uni Graz rund um Rektor Josef Smolle, Mitglieder des Senats mit dem Vorsitzenden Andreas Wedrich. Mitglieder des Universitätsrates, ua. Hans Sünkel, die RektorInnen der steirischen Hochschulen wie Siegfried Barones (KPH Graz), Elgrid Messner (PH Graz), Karl Peter Pfeiffer (FH Joanneum), Harald Kainz (TU Graz), VertreterInnnen der Landes- und Stadtpolitik, Landesrätin Bettina Vollath in Vertretung des Herrn Landeshauptmann, Gemeinderätin Daisy Kopera in Vertretung des Herrn Bürgermeister.

Vom Studierenden bis zur Universitätsprofessorin, vom Turnusarzt bis zur Laborantin und vom Therapeuten bis zur Institutssekretärin: das gesamte steirische Gesundheitswesen fand am Ball der Medizin einen stilvollen Rahmen um gemeinsam zu feiern, zu tanzen und sich in anregenden Gesprächen auszutauschen. Neben dem klassischen Ballorchester unterhielten die Studierenden und MitarbeiterInnen der steirischen Gesundheitsuniversität auf höchstem Niveau in verschiedenen Formationen.

Abgerundet wurde das abwechslungsreiche Programm durch Jazz, Electric Swing und einem musikalischen Feuerwerk aus Rumba, Samba und Cha-Cha-Cha. Die Mitternachtseinlage bildete eine gefühlvolle Kombination aus Gesang und Tanz. Die Fledermausquadrille sorgte in den frühen Morgenstunden dafür, dass alle BallbesucherInnen noch einmal richtig gefordert wurden.

Das Ballkomitee rund um Stefan Graiger zieht erste Bilanz: "Die Eröffnung ist sehr gut verlaufen und die Stimmung ist einmalig. Die intensive Vorbereitung schlägt sich in einem schönen Ballabend nieder." Ein besonderer Dank gebührt den engagierten Studierenden der Med Uni Graz, welche den Ball ehrenamtlich organisiert und umgesetzt haben. "Nach der schönen Eröffnung freuen wir uns auf einen tollen Abend und ein Wiedersehen im nächsten Jahr", so Stefan Graiger.

Impressionen vom Ballhighlight am Grazer Parkett:

- Einlass
- Eröffnung
-) Im Geschehen
- Mitternachtseinlage

Photonachweis: Ballguide bzw. Med Uni Graz